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 Penelitian ini dilatarberlakangi oleh pentingnya BUMDes dalam 

melakukan pengadaan barang dan jasa yang telah diatur dalam hukum positif. 

BUMDes dalam mengadakan barang dan jasa harus sesuai dengan prinsip 

transparansi, akuntabilitas, efisien dan profesionalitas serta dipublikasikan melalui 

media yang dapat dijangkau oleh masyarakat sesuai yang dijelaskan di dalam 

Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2021 tentang BUMDes  Namun faktanya 

BUMDes Kenanga belum bisa melaksanakan sesuai dengan peraturan yang ada.  

 Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana   

pengelolaan  BUMDes dalam pengadaan barang dan jasa berdasarkan Peraturan 

Pemerintah Nomor 11 Tahun 2021 tentang BUMDes? 2) Bagaimanakah 

pengelolaan BUMDes dalam pengadaan barang dan jasa berdasarkan perspektif 

fiqh siyasah?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah : 1) untuk 

mengetahui tentang BUMDes dalam pengadaan barang dan jasa berdasarkan 

peraturan pemerintah nomor 11 tahun 2021 tentang BUMDes. 2) untuk 

mengetahui tentang BUMDes dalam pengadaan barang dan jasa berdasarkan 

perspektif fiqh siyasah. 

 Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan kajian 

penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini 

berupa observasi, wawancara, studi dokumentasi. Pada teknik analisis data, 

peneliti menggunakan analisis data deskriptif terkait analisis fiqh positif dan 

siyasah terhadap BUMDes dalam pengadaan barang dan jasa ( PP No.11 tahun 

2021 tentang BUMDes) di Desa Dadaplangu Kecamatan Ponggok Kabupaten 

Blitar 

 Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1) BUMDes kenanga dalam 

pengadaan barang dan jasa belum sesuai dengan PP No.11 tahun 2021 tentang 

BUMDes. Hal ini karenakan kurangnya SDM, kurangnya pengetahuan dan 

pelatihan oleh pengurus BUMDes, kurangnya penyampaian informasi kepada 

masyarakat sehingga tidak banyak masyarakat yang berpaartisipasi. 2) 

berdasarkan analisis fiqh siyasah BUMDes dalam pengadaan barang jasa belum 

terlaksana dengan baik dikarenakan pengurus BUMDes dan juga ulil amri tidak 

melaksanakan amanah dengan memberikan informasi secara luas kepada 

masyarakat, sehingga kurangnya pemahaman masyarakat mengenai fungsi dan 
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manfaat BUMDes, serta kurangnya keterampilan pengurus dalam menjalankan 

kegiatan  pengadaan barang dan jasa, hal ini menjadikan program dari unit usaha 

BUMDes belum berjalan dengan baik, sehingga masyarakat tidak merasakan 

kesejahteraan sesuai dengan tujuan BUMDes.  
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 This research is based on the importance of BUMDes in the procurement 

of goods and services that have been regulated in positive law. BUMDes in 

procuring goods and services must be in accordance with the principles of 

transparency, accountability, efficiency, and professionalism and published 

through media that can be reached by the public as explained in government 

regulation number 11 of 2021 concerning BUMDes.  But the fact is that BUMDes 

have not been able to carry out in accordance with existing regulations. 

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the management 

of BUMDes in the procurement of goods and services based on Government 

Regulation Number 11 of 2021 concerning BUMDes? 2) How is the management 

of BUMDes in the procurement of goods and services based on the perspective of 

Siyasah's fiqh?. The objectives of this study are : 1) to find out about BUMDes in 

the procurement of goods and services based on government regulation number 11 

of 2021 concerning BUMDes. 2) to find out about BUMDes in the procurement of 

goods and services based on the perspective of fiqh siyasah 

 This study uses qualitative research methods with field research studies. 

Data collection techniques used in this study in the form of observation, 

interviews, documentation studies. In data analysis techniques, researchers used 

descriptive data analysis related to positive fiqh and siyasah analysis of BUMDes 

in the procurement of goods and services ( PP No.11 of 2021 about BUMDes) in 

Dadaplangu Village, Ponggok District, Blitar Regency 

 The results of this study indicate that: 1) BUMDes kenanga in the 

procurement of goods and services is not in accordance with PP No.11 of 2021 

about BUMDes. This is due to lack of human resources, lack of knowledge and 

training by BUMDes administrators, lack of information delivery to the 

community so that not many people participate. 2) based on the analysis of fiqh 

siyasah BUMDes in the procurement of goods and services has not been carried 

out properly because the BUMDes management and ulil amri did not carry out the 

mandate by providing information widely to the community, so that the lack of 

public understanding of the functions and benefits of BUMDes, as well as the lack 

of management skills in carrying out goods and services procurement activities, 
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this makes the program of the BUMDes business unit has not run well, so that the 

community does not feel well-being in accordance with the goals of BUMDes.. 
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 الملخص

، تحليل الفقه والسياسة الإيجابي للبومديس في شراء السلع والخدمات  12103173062سيسكا سباريانا ، 

بشأن البومديس(. دراسة حالة في قرية دادابلانغو ، مقاطعة  2021لعام   11)اللائحة الحكومية رقم 

بونغقوك ، بليتار ريجنسي ، برنامج دراسة القانون الدستوري ، قسم الشريعة ، كلية الشريعة والعلوم 

، المشرف أحمدي عبد الشمد  2023القانونية ، جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمة الله تولونغاغونغ ، 

 ف. ن. ، م. ح 

 كلمات البحث: شراء السلع والخدمات ، والشركات المملوكة للقرية

يعتمد هذا البحث على أهمية البومديس في شراء السلع والخدمات التي تم تنظيمها في القانون   

الوضعي. ولكن الحقيقة هي أن بومديس لم تكن قادرة على تنفيذ وفقا للوائح القائمة. صياغة المشكلة في هذه  

  11( كيف يتم إدارة بومديس في شراء السلع والخدمات على أساس اللائحة الحكومية رقم 1الدراسة هي: 

( كيف يتم تحليل فقه سياسة للبومديس في شراء السلع والخدمات وفقا للائحة 2بشأن بومديس?  2021لعام 

( التعرف على البومديس في 1بشأن البومديس?. أهداف هذه الدراسة هي:  2021لعام   11الحكومية رقم 

( لمعرفة تحليل 2بشأن البومديس.  2021لعام   11شراء السلع والخدمات بناء على اللائحة الحكومية رقم 

بشأن البومديس.    2021لعام   11فقه سياسة للبومديس في شراء السلع والخدمات في اللائحة الحكومية رقم   

تستخدم هذه الدراسة طرق البحث النوعي مع الدراسات البحثية الميدانية. تقنيات جمع البيانات   

المستخدمة في هذه الدراسة في شكل الملاحظة والمقابلات ودراسات التوثيق. في تقنيات تحليل البيانات ،  

استخدم الباحثون تحليل البيانات الوصفية المتعلقة بالفقه الإيجابي وتحليل السياسة للبومديس في شراء السلع  

حول بومديس( في قرية دادابلانغو ، مقاطعة بونغجوك ، بليتار  2021لعام   11والخدمات )ص رقم 

 ريجنسي 

( بومديس كينانغا في شراء السلع والخدمات لا يتوافق مع ص 1تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن:   

حول بومديس. ويرجع ذلك إلى نقص الموارد البشرية ، ونقص المعرفة والتدريب من   2021لعام   11رقم 

( استنادا 2قبل مديري بومديس ، ونقص توصيل المعلومات إلى المجتمع بحيث لا يشارك الكثير من الناس. 

إلى تحليل فقه السياسة بومديس في شراء السلع والخدمات لم يتم تنفيذها بشكل صحيح لأن إدارة بومديس  

وأيضا أوليل العامري لم تنفذ الولاية من خلال توفير المعلومات على نطاق واسع للمجتمع ، بحيث عدم فهم  

ارات إدارية في إدارة بومديس ، فضلا عن  الجمهور لوظائف وفوائد بومديس ، فضلا عن عدم وجود مه

 عدم وجود وظائف ومنافع بومديس ، فضلا عن عدم وجود 

 

 

 

 

 

 

 

  


